

## **Globalcaja colabora con Amiab para posibilitar la práctica de esquí adaptado a personas con discapacidad**

- Un acuerdo entre ambas entidades hace posible la adquisición de una silla de esquí adaptada con piloto que esta misma semana se podrá utilizar en la estación de Sierra Nevada.

**Albacete, 4 de febrero de 2025.** Globalcaja y la Asociación Nacional Amiab de Atención Integral a Personas con Discapacidad vuelven a unir esfuerzos. En esta ocasión, a un acuerdo sellado entre ambas organizaciones ha posibilitado la adquisición de una silla de esquí adaptada con piloto para facilitar a las personas con discapacidad que puedan practicar este deporte.

El presidente de Amiab, Emilio Sáez, ha presentado al director general de Globalcaja, Pedro Palacios, este equipamiento deportivo que esta misma semana estará a disposición de las personas con discapacidad física u orgánica en la estación de esquí de Granada, una de las que mejor consideración tiene en la práctica del esquí alpino adaptado.

“Cuando decimos que somos más que un banco es por iniciativas como ésta, proyectos tangibles, reales, de los que se benefician las personas que lo necesitan y que como entidad financiera nos permiten devolver a la sociedad parte de la confianza que nos otorga”, ha valorado Pedro Palacios, quien ha aprovechado la ocasión para poner en valor la labor que realizan desde Amiab por la inclusión de las personas con discapacidad y ha felicitado a Emilio Sáez por la gestión al frente de la asociación.

Por su parte, Emilio Sáez ha dado las gracias a Globalcaja por su implicación y respaldo a una de las líneas de actuación que promueve Amiab para la completa integración de las personas con discapacidad, como es la práctica deportiva. “Gracias a esta silla, las personas con discapacidad que deseen practicar esquí podrán hacerlo y así disfrutar de la sensación de libertad que genera este deporte”, ha asegurado.

### **Objetivo, la total normalización**

Desde su creación, hace 38 años, Amiab no solo ha centrado sus esfuerzos en la promoción del empleo para personas con discapacidad, sino que ha desarrollado proyectos deportivos para alcanzar su verdadera inclusión.

La silla de esquí adquirida dispone de dos plazas, una para la persona que ejerza de piloto, y la otra para ser ocupada por la persona con discapacidad que, de esta forma, podrá iniciarse y experimentar en primera persona las sensaciones que aporta este deporte de invierno, sin necesidad de tener conocimientos sobre esta disciplina deportiva.



Se da la circunstancia de que la mayoría de las personas con discapacidad no han probado nunca este deporte, pues a su limitación física, se suma la escasez de equipamientos adaptados que, además, resultan muy costosos. Es esta razón la que llevó a Amiab a solicitar la colaboración de Globalcaja para poner a disposición de las personas con discapacidad este material. En Sierra Nevada contarán, además, con la colaboración del personal de Cetursa Sierra Nevada, la empresa que gestiona las pistas de esquí de Sierra Nevada, para ejercer de pilotos especializados.